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Regelmäßige Berichterstattung über Inanspruchnahme und 
Abrechnung des Bildungs- und Teilhabepaketes (BuT) der 
Bundesregierung 

 

 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass im Jugendhilfeausschuss und 
im GeSo regelmäßig Bericht erstattet wird über den Stand der Inanspruchnahme des Bildungs- 
und Teilhabepaketes (BuT) und die Abrechung. 
 
Der Antrag soll im Juhi und im GeSo beraten werden. 
 
 
Begründung: 
 
Die Einführung des BuT erfolgte verzögert, die Inanspruchnahme der Leistungen mehr als 
zögerlich. Die zuständigen Ausschüsse sollen regelmäßig informiert werden, wie das BuT 
angenommen wird, um möglicherweise Maßnahmen zu initiieren, die unterstützend oder 
beschleunigend wirken. Da es neben den Angeboten des BuT, die vom Bund finanziert werden, 
auch kommunale Angebote gibt (Magdeburg Pass), kann eine gewissen Unübersichtlichkeit 
entstehen. Hier könnten Überlegungen nützlich sein, Angebote zu vereinheitlichen, wenn dies 
rechtlich und finanztechnisch möglich ist. 
 
 
 
 
Sven Haller 
Stadtrat 
 
 




